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SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE EDUCACIÓN Y PSICOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA, CELEBRADA EN AULA VIRTUAL DE ZOOM 

EL DÍA 16-03-2023 

MIEMBROS NATOS 
Decano: D. Luis Manuel Casas García (Asiste) 
Secretaría: Dª. Ana Belén Borrachero Cortés (Asiste) 
Vicedecana de Prácticas: Dª. Mª Guadalupe Martínez Borreguero (Asiste) 
Vicedecana de Ordenación Académica: Dª. Ana Caballero Carrasco (Asiste) 
Vicedecana de Relaciones Internacionales: Dª. Irene Olga Castellano Risco (Asiste) 
Vicedecana de Estudiantes: Dª. Ana Mª Piquer Píriz (Asiste) 
Administradora de Centro: Dª. Rosa Mª Amo Cacho (Asiste) 
Representantes de Departamentos ASISTEN JUSTIFICAN 
Dª. Isabel Román Román 
Dpto. Filología Hispánica y Lingüística Gral. 

  

D. Juan Manuel Moreno Manso 
Dpto. Psicología y Antropología 

Asiste  

Dª. Raquel Marín Chamorro 
Dpto. Filología Inglesa. 

  

D. Manuel Lucero Fuste 
Dpto. Ciencias de la Educación 

Asiste  

D. Jesús Sánchez Martín 
Dpto. Dca. de las CC Exp. y Mat. 

Asiste  

D. Primitivo Mena Arias 
Dpto. Fisiología 

  

D. Manuel Molina Fernández 
Dpto. Matemáticas 

 Excusa asistencia 

D. Juan Vega Cervera 
Dpto. Economía 

  

Dª. Coronada Pérez Rodríguez 
Dpto.  Terapéutica Médico-Quirúrgica 

  

D. Francisco Javier Rodríguez Jiménez 
Dpto. Dca. CCSS, Lengua y Literatura 

  

Dª. Mª José López Rey 
Dpto. Dirección Empresas y Sociología 

Asiste  

Dª. Eva Robustillo Bayón 
Dpto. Lenguas Modernas 

Asiste  

D. Héctor Archilla Segade 
Dpto. Dca. de la Expresión MPC 

Asiste  

Representantes de Alumnado ASISTEN JUSTIFICAN 
D. Jorge Crespo Martín 
Delegado de Centro 

Asiste  

D. Karim Kadaoui Balsinhas 
Subdelegado de Centro 
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MIEMBROS ELECTOS 

SECTOR A ASISTEN JUSTIFICAN 
D. Rafael Alejo González 
Dª. Macarena Blázquez Alonso 

Asiste  

D. Zacarías Calzado Almodóvar Asiste  
Dª. Florentina Cañada Cañada Asiste  
Dª. Isabel Cuadrado Gordillo Asiste  
D. Sixto Cubo Delgado  Excusa asistencia 
D. Sebastián Feu Molina Asiste  
Dª. Mª Elena García-Baamonde Sánchez  Baja por enfermedad 
Dª. Mª Paz González Rodríguez Asiste  
Dª. Eloísa Guerrero Barona Asiste  
Dª. Prudencia Gutiérrez Esteban Asiste  
Dª. Guadalupe de la Maya Retamar Asiste  
D. Manuel Montanero Fernández   
Dª. Isabel Morera Bañas   
D. Ángel Suárez Muñoz Asiste  
SECTOR B ASISTEN JUSTIFICAN 
Dª. Fátima Llamas Salguero   
D. Rodrigo Espada Belmonte Asiste  
D. César Rina Simón   
Dª. Mª José Godoy Merino   
SECTOR C ASISTEN JUSTIFICAN 
Dª. Paola Lozano Gordillo   
D. Mariano Galán Díaz   
D. Carlos Díaz Pozo   
SECTOR D ASISTEN JUSTIFICAN 
D. Miguel Ángel Bas Sánchez  Excusa asistencia 
Dª. Mª Dolores Berbén Narváez  Baja por enfermedad 
D. José Francisco Hurtado Masa   
Dª. Leonor Moreno Pons Asiste  
D. Juan Manuel Moya García   

Orden del día: 

Punto 1. Aprobación, si procede, del Informe Anual de Calidad del Centro (curso 2021-22). 
Punto 2. Alegaciones de la Junta de Facultad a los Proyectos de Orden de las titulaciones de Maestro/a 

en Educación Infantil y Maestro/a en Educación Primaria. 
Punto 3. Límite máximo de admisión de alumnado en las titulaciones. 

 

Siendo las 10:05 horas del día 16-03-2023 se reúne en sesión extraordinaria y en 

segunda convocatoria, en aula virtual de ZOOM, la Junta de Facultad. El antedicho Orden del día 

tuvo el siguiente desarrollo.  
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Punto 1. Aprobación, si procede, del Informe Anual de Calidad del Centro (curso 2021-22). 

Dª. Mª Jesús Fernández, Responsable de Calidad del Centro, toma la palabra y saluda a 

los asistentes. Señala que el Informe Anual del Centro se ha llevado a cabo siguiendo las 

indicaciones del equipo auditor, realizando una serie de cambios fundamentales en función de 

las versiones anteriores. Dichos cambios se centran en mejorar los comentarios de algunas 

tablas, así como de los resultados de los procesos y procedimientos.  

Dª. Isabel Cuadrado expone a la Junta que no ha recibido notificación tras comunicar 

por email que existe una ficha docente del actual curso, colgada en la web de la Facultad, con 

falta de contenido. Dicha ficha docente se corresponde a la asignatura de Psicología de la 

Educación del Grado en Psicología. Expresa su preocupación al no saber qué puede ocurrir 

cuando los estudiantes se presenten al examen. El Sr. Decano comenta que lo trasladará a la 

Comisión de Calidad del Grado en Psicología para que subsanen el error cuanto antes. 

D. Zacarías Calzado agradece a Dª. Mª Jesús Fernández el trabajo realizado y señala que 

los logos, tanto de la Universidad como del Facultad, deben de ir en color y no en blanco y negro. 

Dª. Prudencia Gutiérrez felicita a Dª. Mª Jesús Fernández el trabajo realizado y señala 

que, observando las estadísticas, le sorprende que haya más mujeres en todas las titulaciones. 

Solicita a los asistentes que, conforme al Plan de Igualdad aprobado por nuestra Universidad, se 

evite utilizar un lenguaje sexista, siguiendo con el compromiso de la Universidad y de todas las 

facultades. El Sr. Decano y Dª. Mª Jesús Fernández le agradecen la petición. 

D. Ángel Suárez también felicita a Dª. Mª Jesús Fernández. Comenta que echa en falta 

cierta autocrítica o planteamiento de lo que está pasando en las aulas con la finalidad de 

aumentar la calidad en la formación de nuestros alumnos como son faltas de ortografía, nivel, 

expresión, etc. Opina que debería ser un aspecto para analizar con mayor profundidad y que no 

aparecería tanta estadística. Dª. Mª Jesús Fernández indica que los informes actuales tienen un 

mayor peso estadístico porque se necesitan los datos para la auditoría. 

D. Rodrigo Espada indica que sí existe esa autocrítica, pero que, al ser el informe tan 

esquemático, por la maquetación que solicitan, la información queda muy sintética y 

sistemática, sin llegar a desarrollar todo lo que se recoge en las Comisiones de Calidad del Centro 

y el trabajo que se realiza. Pone de ejemplo las reuniones horizontales que se llevan a cabo 

desde las Comisiones, donde se le solicita opinión al profesorado y, en muchas ocasiones, no se 

obtiene respuesta. El Sr. Decano interviene y manifiesta que le consta que, desde las Comisiones 

de las diferentes titulaciones, se recoge la información. Asimismo, al equipo decanal también 
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llegan las manifestaciones de los estudiantes y, de forma personal, a algunos compañeros se les 

hacen llegar. 

Dª. Isabel Cuadrado interviene para comentar que le parecen importante las quejas de 

los estudiantes sobre los contenidos de las asignaturas, pero también considera interesante 

marcar una serie de normas sobre el uso de los teléfonos móviles y ordenadores en las aulas y 

el comportamiento y la educación de los estudiantes. El Sr. Decano ruega a los miembros de la 

Junta de Facultad cuidar los detalles de las normas de comportamiento. 

Sometido a votación, el Informe Anual de Calidad del Centro (curso 2021-22) queda 

aprobado por UNANIMIDAD. 

Punto 2. Alegaciones de la Junta de Facultad a los Proyectos de Orden de las titulaciones de 

Maestro/a en Educación Infantil y Maestro/a en Educación Primaria. 

El Sr. Decano toma la palabra y comienza transmitiendo una idea principal: el texto 

redactado por ambas facultades (Facultad de Educación y Psicología y Facultad de Formación 

del Profesorado), y enviado previamente a los miembros de la Junta de Facultad, está disponible 

para su debate. Recuerda que los dos proyectos fueron publicados por el Ministerio de 

Universidades concediendo un plazo muy corto para presentar alegaciones. Comenta que nadie 

sabe muy bien de dónde salen estas propuestas y se encuentra sorprendido como toda la 

comunidad educativa. Conoce que las respuestas que se están enviando al Ministerio son 

amplias y espera que ambos proyectos queden congelados hasta un nuevo acuerdo de toda la 

comunidad universitaria. Continúa exponiendo que solicitó a los directores y a las directoras de 

los Departamentos recoger la opinión del profesorado, así como al Consejo de Estudiantes 

recoger la opinión del estudiantado. Solicita a los asistentes consensuar y acordar una alegación 

conjunta de esta Facultad, junto con la Facultad de Formación del Profesorado, que recoja el 

modelo de maestro y maestra que queremos para nuestra Facultad y, en definitiva, el espíritu 

de una educación de calidad. Anima a los Departamentos a que envíen al propio Ministerio sus 

alegaciones específicas, pero subraya que este acuerdo debe ser de toda la Facultad sin entrar 

en el debate de qué Departamentos se ven más afectados o menos. Si estos proyectos salieran 

adelanten, opina que sería necesario revisar los problemas que acarrearían. Para concluir, señala 

que el texto realizado recoge en 10 puntos los aspectos positivos de los proyectos, pero también 

los que son mejorables o negativos, reflejando las aportaciones enviadas por los 

Departamentos, docentes y alumnado. 
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D. Sebastián Feu comenta que, en relación con el punto 2 del escrito, le gustaría 

preguntar al Sr. Decano si tiene conocimiento del origen de estos proyectos. El Sr. Decano señala 

que, tradicionalmente, siempre acudía a la Conferencias de Decanos de Educación en calidad de 

invitado ya que D. David González, Sr. Decano de la Facultad de Formación del Profesorado, 

pertenecía como miembro representando a la Universidad de Extremadura. Se conoce que estos 

proyectos llevan trabajándose desde hace unos 5 años, presentándose en diferentes asambleas. 

Dentro de esas asambleas, se creó una comisión, la cual elabora los documentos, con el 

desconocimiento de la mayoría de los Decanos. Le consta que un avance del proyecto se 

presentó en una asamblea en Melilla sin ninguna aportación concreta hacia los planes de 

estudios. 

D. Sebastián Feu continúa exponiendo que, si las personas que han elaborado estos 

documentos van a seguir representando a la comunidad universidad, quizás habría que 

plantearse tomar las medidas oportunas para que dejen de hacerlo. Volviendo al contenido del 

texto, opina que determinadas frases le parecen un poco ambiguas, posiblemente por recoger 

el consenso de ambas Facultades. Señala que tanto el punto 5 como el 7 del escrito deberían de 

incluir las asignaturas a las que hacen referencia. Considera necesario un consenso entre las 

diferentes Comunidades Autónomas. Asimismo, observa una falta de debate entre los 

diferentes estamentos de la Universidad y ve necesario convocar una asamblea para llegar a un 

acuerdo dada la importancia del asunto. El Sr. Decano reconoce que es una buena idea. En 

referencia a las asignaturas implicadas, expone que desde el Consejo de Estudiantes se han 

señalado aquellas que tienen poca participan y aquellas que se consideran instrumentales para 

la formación del maestro o maestra. D. Sebastián Feu solicita que se compartan todas las 

aportaciones obtenidas de los Departamentos y de los estudiantes. El Sr. Decano le contesta que 

espera poder reunirse con el Consejo de Estudiantes para poner en orden toda la información y 

poner compartirla a modo de informe. 

D. Ángel Suárez piensa que estos proyectos parten de una obsesión de las áreas 

poderosas, que estima será recurrente. El hecho de que se retire es una esperanza, pero también 

una amenaza para los profesores de las Didácticas. Opina que el texto confeccionado por ambas 

Facultades está ajustado a lo que se presenta, totalmente válido, siendo una manifestación 

conjunta a lo que se pide pues existen muchas áreas de conocimiento. Señala que los 

Departamentos ya realizaron los escritos específicos y pertinentes, haciendo algunos más 

hincapiés por sentirse más perjudicados. Desde la Junta de Facultad se debe de manifestar 
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nuestro rechazo. Argumenta que, si los proyectos siguieran adelante, habría que tomar otras 

medidas. 

Dª. Ana Mª Piquer, Vicedecana de Estudiantes, agradece la propuesta de realizar una 

asamblea de debate a D. Sebastián Feu. Agradece, también, al Delegado de Centro la labor 

realizada para conseguir la información del alumnado, ya que consiguieron pasar su propia 

encuesta a 107 estudiantes de ambas titulaciones. Como resultado de dicho cuestionario, se 

extraen reflexiones importantes de nuestros estudiantes que han sido tenidas en cuenta para la 

confección del escrito.  

D. Manuel Lucero, Director del Departamento de Ciencias de la Educación, comienza 

realizando una pequeña anotación, a lo comentado por D. Sebastián Feu, exponiendo que es 

tanto el desconocimiento de saber de dónde parten estos proyectos que, convocados a una 

reunión, los directores de los Departamentos y los Decanos implicados, por el Sr. Rector y el 

Vicerrector de Profesorado, tras hacer alusión a la página número 2 de los proyectos, nadie sabía 

de dónde salía ni dónde estaba la documentación pertinente. Pensando en la trayectoria que 

pueden llegar a tener estos proyectos, se acuerda de la aprobación de la LOSU que ha salido 

adelante con el rechazo de las Comunidades Autónomas. Opina, en consecuencia, que estos 

proyectos también saldrán adelante sin el consenso de la comunidad educativa. Realiza una 

reflexión, como profesor y Director del Departamento de Ciencias de la Educación, que le lleva 

a argumentar que se deben de destacar no solo las debilidades sino también las fortalezas. 

Destaca que su Departamento ha recogido los argumentos a favor y en contra y, concluye, que 

no están en contra de los proyectos. Agradece personalmente el tono conciliador del Sr. Decano, 

buscando el acuerdo sin entrar en el conflicto entra las diferentes áreas de conocimiento, y 

apuesta por un debate donde se tengan en cuenta las fortalezas, debilidades y propuestas reales 

de mejora de los proyectos. El Sr. Decano comparte con la Junta que el documento enviado por 

el Departamento de Ciencias de la Educación le parece muy sensato y que se ha intentado 

recoger en los dos primeros puntos del escrito las fortalezas señaladas y la necesidad de adecuar 

la formación que recibirán nuestros estudiantes, sin atribuir la importancia que se le pueda dar 

a cada área, sino incidiendo en la falta de adaptación a la normativa vigente y a la realidad de 

los docentes en los centros escolares. Señala que se han tenido en cuenta todas las aportaciones 

recibidas y que se ha intentado plasmarlas en el escrito redactado. Seguidamente, D. Manuel 

Lucero manifiesta que entiende como legítimo el derecho de determinadas áreas de 

conocimiento a tener más presencia en los proyectos, pero argumenta que no puede aprobar 
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un documento de rechazo expreso sin favorecer la reflexión de las fortalezas, debilidades y 

propuestas de mejora. Señala que faltan fortalezas recogidas por su Departamento en el escrito 

de alegaciones propuesto por ambas Facultades, como el incluir las competencias digitales en la 

formación de los docentes, algo que se viene reclamando a través de diferentes proyectos en 

los centros escolares. Ve muy positivo que existan objetivos formativos vinculados a las 

competencias, sin entrar a valorar si éstas están bien definidas. También ve muy positivo la 

posibilidad de ofertar una modalidad híbrida en nuestros títulos. Considera que el modelo de 

prácticum planteado en los proyectos de orden es muy interesante, así como la investigación e 

innovación educativa. De igual modo, manifiesta que la base didáctica y curricular hay que 

reivindicarla dada su importancia en los proyectos. En conclusión, aboga a que se quite del 

documento cualquier alusión implícita o explicita a cualquier asignatura y se vele porque 

realmente haya una reflexión en torno a estos puntos. 

Dª. Florentina Cañada, Directora del Departamento de Didáctica de las Ciencias 

Experimentales y Matemáticas, comienza felicitando a ambos Decanos por intentar presentar 

un escrito que no hiera las sensibilidades de cada área. Su Departamento opina que existe una 

falta de coherencia en los proyectos con la actual ley formativa y los Decretos de Educación 

Primaria y Educación Infantil. En la reunión con el Sr. Rector, comentada anteriormente por D. 

Manuel Lucero, señaló que no considera que la formación de los futuros maestros y futuras 

maestras sea adecuada. Apunta a una falta de diálogo entre los equipos que aprobaron el diseño 

de los proyectos y la redacción de estos últimos. Considera que estamos ante una oportunidad 

idónea para reflexionar sobre lo que no funciona y lo que sí funciona en las titulaciones de 

educación y señala que una alta especialización en un campo determinado no abarcaría la 

docencia de todas las asignaturas. Indica que los proyectos recogen fortalezas, pero también 

cuentan con muchas debilidades. Agradece la oportunidad de consenso. 

Dª. Guadalupe de la Maya manifiesta su acuerdo con lo expuesto por Dª. Florentina 

Cañada. No pretende hacer una intervención condicionada por su área, aunque considera que 

es algo difícil. Opina que sí existen argumentos para rechazar ambos proyectos, pues existen 

fortalezas, pero también debilidades. Hay que tener claro que es lo que tiene que realizar el 

maestro en el aula. Más allá de las implicaciones de cada área, hay que tener en cuenta la 

realidad del aula, del día a día. Sin duda, señala que la gestación del documento ha sido poco 

transparente y participativa y lo rechaza. 



  
FACULTAD DE EDUCACIÓN Y PSICOLOGÍA 

JUNTA DE FACULTAD 
16-03-2023 

 
 
 

Página 8 de 37 
 

D. Sebas Feu vuelve a tomar la palabra y aclara que lo que entiende, tras la intervención 

de los miembros de la Junta, es que existen personas que están en contra del escrito y otras no, 

y que lo que se acuerda en el escrito es la retirada de los proyectos y la solicitud de una nueva 

propuesta. Continúa opinando que existe ambigüedad en el escrito, ya que no se expone si el 

rechazo se debe a la falta de transparencia o al propio contenido. Señala que él no rechaza del 

todo el proyecto, pues existen cosas que sí le convencen y otras no, y adelanta que se abstendrá 

en la votación al no haber más tiempo para el consenso. 

Dª. María José López, representante en la Junta de Facultad del Departamento de 

Dirección Empresas y Sociología, comenta que la Sociología es el área más perjudicada y muestra 

su descontento con los proyectos. Comparte con la Junta que los profesores de su área, de forma 

individual, van a enviar alegaciones directamente al Ministerio de Universidades. 

Dª. Prudencia Gutiérrez manifiesta su conformidad con el planteamiento de D. Sebastián 

Feu y considera que es difícil no considerar el escrito desde cada área. Pregunta cómo se va a 

votar el documento y si se va a reflejar en algún lugar, ya que entiende que el sentir del 

documento no recoge desde su Departamento lo que debe ser o no ser un maestro o una 

maestra. El Sr. Decano considera que el escrito elaborado recoge todo lo que se está debatiendo 

en esta Junta. Dª. Ana Mª Piquer señala que todas las aportaciones quedarán plasmadas en el 

acta de la Junta. 

D. Juan Manuel Moreno, Director del Departamento de Psicología y Antropología, 

manifiesta el rechazo total y absoluto por parte de su Departamento. Apoya todas las cuestiones 

que se dirigen a las propuestas de mejoras. En relación a la reunión mencionada por D. Manuel 

Lucero, comparte que también se quedó perplejo cuando el propio Sr. Rector no tenían ninguna 

información sobre la procedencia de estos proyectos. Pregunta al Sr. Decano si se llegó a algún 

acuerdo o comunicación desde la propia Universidad y si el Equipo Rectoral va a realizar alguna 

acción. El Sr. Decano le contesta que hasta el momento no tiene constancia de que se haya 

confeccionado ningún documento, el cual adelantaron que iba a recoger la realización de un 

informe técnico para enviarlo al Ministerio. Deja claro que la propuesta que se emite desde esta 

Junta está descrita en el último párrafo del escrito.  

Dª. Ana Mª Piquer insiste en que es una oportunidad para la reflexión y la mejora de 

nuestros títulos, recordando que el voto que emitiremos es en representación de la Facultad de 

Educación y Psicología, no como docentes de las diferentes áreas. El Sr. Decano manifiesta que 

ha recogido el sentir de nuestra Facultad, dejando a un lado nuestras áreas o Departamentos. 
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Asimismo, comenta que sería necesaria la consulta a los maestros en activo, egresados o 

empleadores. 

D. Rafael Alejo incide en lo que acaban de comentar el Sr. Decano y Dª. Ana Mª Piquer, 

señalando que el último párrafo del escrito recoge el acuerdo de todos. Apoya claramente la 

propuesta como unidad a nivel de Facultad.  

D. Sebastián Feu manifiesta que su voto sería positivo hacia la propuesta porque el 

proceso podría considerarse como turbio, pero encuentra que el escrito plasma una serie de 

consideraciones ambiguas a partir del punto 3. El Sr. Decano recuerda que se trata de recoger 

la opinión de todos los Departamentos.  

Dª. Mª José López manifiesta estar a favor de la labor que ha realizado el Sr. Decano. 

Finalmente, se somete a votación el escrito propuesto por lo decanos (Anexo II). El 

documento se aprueba por MAYORÍA con 19 votos a favor, 2 votos en contra y 1 abstención. 

Punto 3. Límite máximo de admisión de alumnado en las titulaciones. 

El Sr. Decano comenta que, desde hace tiempo, este equipo está intentando reducir el 

número máximo de alumnos que tenemos en nuestro curso. Ha estado haciendo gestiones con 

diferentes organismos y hablando con diferentes responsables y todos están de acuerdo en que 

tenemos un número exagerado de estudiantes y sería razonable reducir el número de 

matriculados. En la última reunión con el Sr. Rector y Vicerrector de Profesorado se abordó el 

tema, pero el Vicerrector no se mostraba muy convencido. Lo seguirá intentando porque lo ve 

posible. Recuerda que cualquier cambio en el número de alumnos debe pasar por el acuerdo de 

las instituciones implicadas y por la modificación del verifica del título. Actualmente, el verifica 

establece 70 alumnos en el Grado en Educación Primaria y en el Grado en Educación Infantil. 

Señala que es imposible realizar estas modificaciones antes del 24 de marzo, fecha tope para 

comunicar cualquier cambio. 

El Sr. Decano comenta que para el próximo curso se proponen: 70 plazas en el Grado en 

Psicología; 70 plazas en el Grado en Educación Infantil; 70 plazas en el Grado en Educación 

Primaria; 30 plazas en cada especialidad del Máster Universitario en Investigación en Ciencias 

Sociales; 30 plazas en cada especialidad del Máster Universitario en Formación del Profesorado 

de Educación Secundaria; 10 plazas en cada especialidad del Máster Universitario en 

Investigación en la Enseñanza y el Aprendizaje de las Ciencias Experimentales, Sociales y 

Matemáticas; 25 plazas en el Máster Universitario en Enseñanza Bilingüe en Inglés para la 
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Educación Primaria y Secundaria; y 25 plazas en el Máster Universitario en Investigación en 

Formación del Profesorado y Tecnología Educativa. En resumen, las mismas cifras que el año 

anterior. 

Dª. Guadalupe de la Maya solicita que se aclare por qué no se puede llevar a cabo. El Sr. 

Decano aclara que no se puede llevar a cabo por el cambio del equipo rectoral y el impedimento 

de cambiar el verifica a tiempo. Dª. Guadalupe de la Maya opina que se podría tomar un acuerdo 

para que vaya una propuesta respaldada de la Junta de Facultad y comenzar las acciones para 

el año que viene. El Sr. Decano señala que estaría bien tener un acuerdo de la Junta de Facultad 

para empezar el trámite y tener consensuado el número límite. Dª. Mª José López señala que 

existen más cosas para cambiar el verifica. 

Dª. Rosa Mª Amo,  Administradora del Centro, está de acuerdo con reducir el número 

de estudiantes y comenzar con el acuerdo de la Junta de Facultad. Pregunta si finalmente el 

Máster Universitario en Psicología General Sanitaria se implantará en el curso 2023-24. D. Juan 

Manuel Moreno informa que ya llegó el primer informe, al cual se hicieron unas alegaciones de 

pequeños ajustes, y se encuentran a la espera del informe por parte de la ANECA. Con la 

información disponible, no se sabe con exactitud si se implementará en el curso siguiente. 

Además, comenta que para ejecutarlo se necesita un número determinado de profesorado 

nuevo. Seguidamente, Dª. Rosa Mª Amo comparte con los miembros de la Junta que las nuevas 

butacas del Salón de Actos renovado han llegado para su instalación. 

D. Rafael Alejo manifiesta su acuerdo con la propuesta de bajar el número de alumnos 

y pregunta si esta acción podría interferir en la plantilla de docentes. El Sr. Decano insiste en que 

ninguna de las personas implicaciones ha contestado directamente que no, por lo que sigue 

viéndolo posible. 

D. Ángel Suárez señala que le parece peligroso rebajar el número de matrículas cada año 

si no hay compromiso de mantener la división de los seminarios. Recuerda que D. Antonio 

Hidalgo, antiguo Rector, opinaba que debería de haber 3 grupos del Grado en Educación 

Primaria y no 4. Indica que los tamaños de los grupos dependían del número de alumnos, de la 

materia y de los propios centros. 

D. Zacarías Calzado comenta que cuando él era Decano se resolvió que el Grado en 

Educación Primaria tendría 4 grupos, de los cuales 3 estarían por la mañana y 1 por la tarde. Su 

equipo decanal consiguió bajar los grupos, de 85 a 70 alumnos. Considera que la Junta de 

Extremadura no va a estar de acuerdo y argumenta que se necesitan 130 estudiantes para que 
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se puedan dividir en subgrupos. Opina que se echarán profesores y nos pide que no nos hagamos 

ilusiones. 

Para concluir, el Sr. Decano vuelve a retomar la propuesta de Dª. Guadalupe de la Maya 

para obtener un consenso de la Junta de Facultad y comenzar los trámites. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:08. 

 

Vº Bº 

 

 

El Decano 

Fdo.: D. Luis Manuel Casas García  

La Secretaria Académica 

 

 

 

Fdo.: Dª. Ana Belén Borrachero Cortés 
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Anexo I. Aprobación, si procede, del Informe Anual de Calidad del Centro (curso 2021-22). 
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Anexo II. Escrito de alegaciones conjunto de la Facultad de Educación y Psicología y la 

Facultad de Formación del Profesorado para enviar al Ministerio de Universidades. 
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